

El plazo de pago voluntario permanecerá abierto hasta al 8 de noviembre y afecta a los impuestos de Bienes Inmuebles Urbanos, Bienes Inmuebles Rústicos y el Impuesto de Actividades Económicas

El Ayuntamiento recaudará más de 12 millones de euros por medio del IBI

El Ayuntamiento de Ciudad Real ha iniciado el segundo periodo cobratorio de la recaudación municipal, permaneciendo abierto el plazo del pago voluntario hasta el próximo 8 de noviem-

bre, afectando a los impuestos de Bienes Inmuebles (IBI) Urbanos, Bienes Inmuebles (IBI) Rústicos y el Impuesto de Actividades Económicas (IAE).

En total, se espera recaudar más de 14 millones de euros en dichos conceptos teniendo en cuenta que el impuesto municipal más importante es el IBI Urbana, el referido a la "contribución", del que se pondrán al cobro, 54.665 recibos lo que supone una recaudación de más de 12,5 millones de euros.

Con respecto a las cantidades que se barajan para el IAE, se pondrán al cobro recibos por valor de 1.404.684,50 euros mientras que para el IBI de Rústica, se han contabilizado recibos por valor de 190.088,35 euros.

Estas cifras indican, según explicaba en la presentación de la nueva campaña informativa sobre impuestos, el concejal de Hacienda Miguel Ángel Rodríguez, que en Ciudad Real está evolucionando muy positivamente los padrones del IBI Urbano. Con respecto a 2004 se han incrementado el número de recibos al cobro en un 8,86% y el importe a cobrar, en un 9,90%.

Esto demuestra, en palabras de Rodríguez que desde el Ayuntamiento "se está haciendo una excelente labor en materia de gestión catastral, depurando el IBI para adaptarlo a la realidad, así como dando de alta con celeridad



El concejal de Hacienda, Miguel Ángel Rodríguez, destacó que el único interés recaudatorio del Ayuntamiento es para prestar un mejor servicio a los ciudadanos.

las nuevas unidades constructivas".

A todo ello hay que sumarle el compromiso del equipo de Gobierno a no incrementar los tipos de interés que gravan este impuesto y que sí dependen de la administración municipal. Según Rodríguez, "podemos incrementar dicho porcentaje hasta el 1,3%, pero pretendemos ponérselo más fácil a los ciudadanos". Actualmente el tipo de interés que se cobra por parte del Ayuntamiento es de un

0,98% lo que significa que el incremento en la recaudación del impuesto del IBI se debe a la revalorización del suelo y del valor catastral.

Además el concejal de Hacienda dejó claro que el único interés recaudatorio del Ayuntamiento es que "podamos mejorar los servicios que damos a los ciudadanos, invirtiendo la recaudación de estos impuestos en las necesidades que se van generando en la ciudad".

Tomatito, Raimundo Amador y Vicente Amigo aportaron el toque flamenco al IV Centenario

Tres maestros de la guitarra, Tomatito, Raimundo Amador y Vicente Amigo, mostraron la riqueza del arte flamenco en los conciertos que ofrecieron en Ciudad Real, en el marco de las celebraciones organizadas por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para conmemorar el 400 aniversario de El Quijote.

El encargado de inaugurar el festival fue José Fernández Torres, conocido popularmente como Tomatito, que desplegó sobre el escenario el carácter más puro del flamenco. Para este concierto estuvo acompañado por su grupo en el que no faltaron la música del bajo, el violín, la percusión y el acompañamiento de un bailarín.

El sábado fue el turno de Raimundo Amador, que deleitó al público con su fusión del flamen-



Un instante del concierto ofrecido por Raimundo Amador.

co, el jazz y el blues. A lo largo del concierto, no faltaron canciones de su paso por Pata Negra.

El broche final a estas tres veladas de flamenco lo puso el gui-

tarrista Vicente Amigo. Durante su actuación en el Auditorio de La Granja hizo gala de la sobriedad y el virtuosismo que le han hecho famoso en todo el mundo.

744.000 euros para la Unidad de Hemodinámica del Hospital

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) ha destinado 744.000 euros para el equipamiento e instalación de la sala de hemodinámica digital con la que contará el Hospital General para dotar a este centro sanitario de una mayor capacidad resolutoria en el diagnóstico y tratamiento de las lesiones de las arterias coronarias, tales como la angina de pecho o el infarto de miocardio.

La sala de hemodinámica digital que comenzará a funcionar en los próximos meses en la primera planta del Hospital General de Ciudad Real, junto a la Unidad de Cuidados Intensivos, incluye equipamiento de última generación que permite utilizar

las técnicas más vanguardistas para atender las patologías coronarias con un alto nivel de eficacia, rapidez y resolución.

Entre el material adquirido por el SESCAM destaca un generador y tubo de rayos X, un dispositivo de arco de techo, una mesa de exploración de fibra de carbono, un sistema de poligrafía computerizada para la monitorización de constantes y registro de presiones, y un sistema de registro digital de imágenes que permite realizar técnicas diagnósticas e intervencionistas en el campo de la angiocardiógrafa, mediante tratamiento digital de imágenes en tiempo real y posterior al proceso.

Sanidad destina 1,1 millones de euros a la prevención de drogas



El programa Alcazul tiene por objetivo la prevención del consumo de drogas a través de la participación de los jóvenes en talleres, cursos, teatro o actividades deportivas.

La Consejería de Sanidad ha destinado una inversión de 1.176.480 euros para el desarrollo de actividades de prevención de drogodependencias en la provincia, a través de los programas Alcazul y Comunidad Escuela de Salud en los que participaron cerca de 40.000 niños y jóvenes a lo largo del pasado año.

Alcazul y Comunidad Escuela de Salud desarrollarán a lo largo de los años 2005 y 2006 en la región numerosas actividades relacionadas con la cultura, el deporte y la naturaleza, en virtud de los convenios de colaboración firmados por la Consejería de Sanidad, a través de la Dirección General de Planificación y Atención Socio-sanitaria, y las entidades locales interesadas en participar en estos programas preventivos.

Ocho entidades locales, que agrupan a 37 municipios de la provincia, participan en el programa Comunidad Escuela de Salud que se dirige a jóvenes de

10 a 14 años con el objetivo de promocionar actividades saludables de tiempo libre que sirvan de alternativa al consumo de drogas, con especial atención al abuso del alcohol y el tabaco. Deporte, cultura y naturaleza constituyen las principales áreas de actuación en las que participaron 14.830 niños y niñas durante el año pasado.

Por su parte, el programa Alcazul está orientado a jóvenes de 14 a 18 años y supone la continuación de la labor desarrollada por Comunidad Escuela de Salud en relación al empleo saludable del tiempo libre.

Alcazul tiene por objeto la prevención del consumo de drogas entre la población juvenil a través de su participación en talleres de prensa y de fotografía, cursos de informática, acampadas, representaciones teatrales y actividades deportivas, entre otras, en cuyas actividades tomaron parte 24.446 jóvenes a lo largo de 2004 en la provincia de Ciudad Real.